

B9.7 Pineriaie de montagne à kernéra (Kenero-Mugetum)

970

Revue bibliographique

Association

Cette association pionnière des rochers calcaires a été décrite par Schweingruber (1972) dans l'Oberland bernois. Elle n'est reprise comme association à part entière dans aucune de synthèse helvétique sur les forêts et dans aucune typologie des cantons romands ou de la France voisine.

Sous-associations

Le *Kenero-Mugetum* n'est subdivisé en sous-associations ni dans la typologie vaudoise ni dans la référence consultée.